

私	し	と	な	と	原		真	側	に	ど		り	曾	紙	と	春			「
は	か	お	い	い	因	「	を	弯	な	く		す	祖	を	診	す			難
今	な	風	ん	う	不	大	見	症	り	な		ぐ	母	も	断	ぎ			病
ま	い	呂	や	器	明	分	な	の	だ	な		に	が	ら	さ	で			を
で	。	に	。	具	で	病	が	専	し	、		病	危	い	れ	し			克
普	が	入	そ	を	進	気	ら	門	、	座		院	篤	ま	、	。			服
通	ん	る	れ	つ	行	が	、	で	病	っ		、	、	し	学			し	
に	ば	時	も	け	を	進		あ	院	て		祖	祖	た	校			て	
生	れ	以	杉	て	止	行		る	に	長		母	母	。	の			「	
活	る	外	本	進	め	を		瀨	行	時		が	が	学	検			側	
し	か	寝	さ	行	た	止		本	く	間		入	入	校	診			弯	
て	？	る	ん	を	め	め		先	こ	勉		院	院	で	で			症	
き	」	時	の	止	に	に		生	と	強		と	い	「	ま			の	
た	と	も	場	め	は	。		は	な	す		い	う	側	せ			は	
の	聞	ず	合	る	コ	こ		レ	り	る		時	期	弯	ん			小	
に	か	っ	は	し	ル	の		ン	ま	こ		が	重	と	だ			学	
、	れ	と	体	か	セ	病		ト	し	と		重	な	書	ん			6	
急	ま	つ	育	方	ッ	気		ゲ	た	も		し	頃	い	た			年	
に	し	け	の	法	ッ	は		ン	た	困		た		手	の			生	
重	た	る	時	は	ト			写	。	難		。			の			の	

。

」

り	座	し			て	事	着	さ	コ	コ	対	と	進	涙	症	て	に	た	い
、	っ	、	と	「	暑	に	し	の	ル	ル	手	聞	ん	を	と	も	背	た	病
体	て	だ	お	手	く	よ	て	あ	セ	セ	術	き	で	た	い	も	骨	。し	気
育	授	だ	風	術	汗	り	3	る	ッ	ッ	な	、	ひ	め	い	シ	が	か	と
は	業	だ	呂	な	だ	至	ヶ	矯	ト	ト	ん	怖	ど	て	う	ッ	S	し	言
み	を	ん	と	ん	く	る	所	正	は	を	て	く	く	先	病	ク	の	、	わ
ん	受	だ	体	て	に	と	き	具	脇	つ	嫌	て	な	生	気	で	字	レ	れ
な	ける	ん	育	し	な	こ	つ	で	の	け	だ	私	る	の	な	の	ン	て	も
と	る	学	以	た	り	ろ	く	材	下	て	と	も	と	話	ん	よ	ト	も	ピ
別	だ	校	外	く	ま	が	し	質	か	頑	思	泣	手	を	だ	う	ゲ	ン	ン
々	け	ま	は	な	す	痛	め	は	ら	張	っ	い	術	聞	と	に	ン	写	と
の	で	の	頑	い	。	く	て	と	腰	る	て	て	を	い	思	曲	真	真	こ
部	も	距	張	！		お	い	て	骨	こ	い	た	し	て	い	が	を	見	ず
屋	お	離	り	が		腹	き	ま	の	と	私	ま	な	い	ま	っ	る	と	半
で	腹	が	ま	ん		ま	ま	す	あ	を	は	い	い	ま	す	て	と	、	信
着	が	遠	し	ば		わ	す	。	た	選	、	ま	と	。	隣	い	、	確	半
が	痛	か	。	ろ		り	。	し	り	び	迷	し	い	。	で	ま	か	疑	で
え	か	っ	し	う		は	め	め	ま	ま	わ	た	け	。	母	す	、	か	し
な	っ	た	か	！		蒸	る	る	で	し	れ	。	な	。	も	。	と		
い	た	、	か	」		れ	る	装	長	た	ず	絶	い	が					

と、いけないなど色々つらく感じることも多く
なりました。そんな頃、病院に検診に行った時、コルセ
ットをつつけていても私は病気が進行していく
ことが分かりました。今までのつらかった努
力はなんだったんだろう：と失望感と悲しみ
に襲われましたが、先生に
「もう手術しよか！」
と言われた時
「はい」
と素直に手術を受ける決心ができました。
中学に進んだ時はまだコルセットを頑張っ
ている時でした。しかし私の担任の先生は大手
術を経験された事があり、側弯の病気も詳し
い先生で、私の苦しみや手術の不安な気持ち
も分かってくださる先生でした。クラスのみ
んなにも自分の病気を包み隠さず話しをする
と、みんなな病気のことを理解してくれました。
夏休みに入り、いよいよ入院の日がやって
きました。入院するまでに2回、入院してか

い	た		か			マ			引	八		院	ス	ま	ら	で	た	い	ら
し	の	そ	ら	と	「	スク	と	「	っ	月	あ	が	タ	し	け	、	。私	と	2
、	は	し	先	言	眠	を	笑	行	ぱ	十	っ	好	ッ	た	で	、	は	い	回
声	激	て	は	わ	く	口	顔	っ	り	九	と	き	フ	が	、	血	け	け	、
も	痛	、	意	れ	な	に	で	て	な	日	い	に	の	、	管	、	な	な	手
あ	で	次	識	た	る	あ	言	く	が	、	う	り	方	『	が	、	か	か	術
ま	し	に	が	の	よ	て	い	わ	ら	手	間	ま	々	入	細	、	な	な	に
り	た	目	あ	は	ー	ら	、	！	オ	術	に	し	の	院	く	、	か	か	使
で	。体	を	り	は	「	れ	オ	「	ペ	当	入	た	人	な	、	な	か	か	う
な	を	開	ま	は		て	ペ		室	日	院	。	柄	ん	、	か	か	血	た
い	動	け	せ	は			室		に	を	し		の	て	、	な	か	を	め
の	か	た	ん	は			に		入	迎	て		良	『	、	か	か	採	の
で	す	時	で	は			入		り	え	か		さ	と	、	か	か	る	自
、	の	、	し	は			り		、	ま	ら		や	初	、	か	か	日	己
ガ	こ	ま	た	は			ま		お	し	2		優	日	、	か	か	を	己
ラ	と	ず	。襲	痛			し		母	た	週		し	は	、	か	か	を	血
ガ	も	襲	っ	い			た		さ	。点	間		い	思	、	か	か	採	を
ラ	で	っ	て	こ			。酸		ん	滴	が		っ	っ	、	か	か	る	貯
の	き	て	き	と			素		に	を	過		て	て	、	か	か	日	血
声	な	き		だ							ぎ		い	い	、	か	か	で	し

の修復力の速さに驚きました。
なんて思ってもいってなかつたので、人間の体の
つことができませんでした。自分でもまさか立てる
す。一日目は理学療法士の方に支えられ、立
に、リハビリは術後一日目からスタートしま
をに入れてもらいました。手術が昨日あったの
。 次の日からモルヒネの量を減らし、座薬
てくれるのが、その日の唯一の楽しみでした。
く喉が乾きました。看護婦さんがうがいに来
それと、手術当日は絶飲絶食なので、とにかく
ヒネがどれだけ強い薬か思い知らされました。モル
ったように、一回戻してしまいました。モル
した。しかし、私の体に強い麻薬は合わなか
たり、モルヒネを入れてもらったりしていま
に、かく痛く、何回も体の向きを変えてもらっ
ようににして寝ていました。オペ当日の夜はと
なクツションを2枚挟んで、サンドイッチの
で、横向きになって背中とお腹の辺りに大き
んでした。ベッドでは仰向けに寝ると痛い
で「痛い、痛い」としか言うことができません

。

。

術後二日目は立って数歩歩けるようになり	ドレーンという傷口から出る血や液を回収す	る体内にある長い管が抜けて、ちよつと楽に	なりました。この日からご飯が食べれるよう	になり、ほんの少しだけおかゆを食べれるよ	うにもなりました。	術後三日目になると、歩行機を使って病院	の廊下を歩けるまでになったので、尿の管の	バルーンも抜けて、体にほとんど管がない状	態になりました。	術後四日目になると、背中痛みはだんだ	ん弱くなっていたいきました。歩行機がなくても	廊下を歩けるようになり、入院していた階を	半周できるまでに回復しました。そして、こ	の日で抗生剤の投与も終わり、点滴の管も抜	けて、自由な体がようやくやく戻ってききました。	この日以降はリハビリを必至に続けて、ご	飯の量を増やして、どんどん前の自分に戻す	ように頑張りました。背中ちタンの棒とネ	ジが入っているため、おじぎができないし、
---------------------	----------------------	----------------------	----------------------	----------------------	-----------	---------------------	----------------------	----------------------	----------	--------------------	------------------------	----------------------	----------------------	----------------------	-------------------------	---------------------	----------------------	---------------------	----------------------

